
Protokoll zur SEB-Sitzung vom 19.04.2018 

 

Top 1: Frau Baer begrüßt alle Anwesenden und bedankt sich für die Teilnahme an 

der SEB-Sitzung 

Top 2: Frau Bettina Kühn wird als Schriftführerin benannt 

Top 3: Das Protokoll der SEB-Sitzung vom 09.11.2017 wird einstimmig genehmigt. 

Top 4: Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

Top 5: Bericht der Schulleitung 

Herr Gerdes teilt die Anmeldesituation für die neuen ersten und fünften Klassen mit. 

Für den SEK 1 Bereich gibt es 66 Anmeldungen (davon 45 Erstwünsche). Für den 

Grundschulbereich gibt es 62 Anmeldungen.  

Der Infoabend und der „Tag der offenen Tür“ wurden von allen Beteiligten sehr gut 

angenommen. 

Leider gab es noch immer keinen Umzug der Verwaltung. Die Arbeiten konnten nicht 

zu den Osterferien beendet werden. 

Auch nach dem Umzug der Verwaltung wird der Schulsozialbereich nicht gleich in das 

renovierte Lehrschwimmbecken umziehen können, da auch hier noch Arbeiten nach 

dem Auszug folgen werden. 

Viele Klassenräume wurden nach dem neuen Farbkonzept gemalt. 

Eine neue Lehrküche ist in Planung und für die Toiletten in Haus 5 + 6 ist eine 

Komplettsanierung für 2018 geplant. 

Es gibt eine Gesamtüberplanung des Schulgeländes. Die Ausschreibung für einen 

Generalplaner der Stadt läuft. Evtl. wird im Bereich des Hausmeisterhauses auf der 

freien Fläche ein neues Gebäude errichtet. Dann läuft es auch hier so, dass erst ein 

Bereich dort einziehen wird, damit ein anderer Bereich saniert werden kann. (siehe 

Umzug Verwaltung ins Lehrschwimmbecken) 

Haus 4,5 und 6 sollen gemacht werden. Für Haus 3 folgt evtl. der Abriss, da die 

Feuchtigkeit nicht in den Griff zu bekommen ist. 

Geplant sind Besprechungsräume und Fachräume für den Grundschulbereich sowie 

ein Materialraum. 



Fördermittel für die GuGS werden durch die Stadt beantragt. Die Zeitschiene für die 

Anträge ist begrenzt. 

Am Pfingstsonntag findet wieder das Quellentalfest statt in der Zeit von  

10.00 Uhr – 18.00 Uhr. Die GuGS wird auch wieder einen Stand haben. Herr Gerdes 

und der SEB-Vorstand bitten um tatkräftige Unterstützung. 

Das Grünflächenamt hat mit Herrn Gerdes eine Planung für neue Spielgeräte 

vorgenommen. 

Die Blockhausplanung für die Spielgeräte der „Aktiven Pause“ in Kooperation mit der 

GEWOGE als Nachbarschaftstreff geht voran. Die Fertigstellung ist für dieses Jahr 

vorgesehen. 

Die Firma „Menütaxi“ hat den Vertrag gekündigt. Zum neuen Schuljahr kommt mit 

dem DHB (Deutscher Hausfrauen Bund) ein neuer Betreiber in die Mensa. Die Küche 

der Betreuung geht mit in die Mensa. Dadurch können mehr Betreuungskinder 

aufgenommen werden. Es folgt eine genaue schriftliche Erklärung der Schulleitung 

für alle Eltern und Schüler. 

Leider sind immer noch nicht alle Räume mit WLAN ausgerüstet. Das Medienkonzept 

ist noch in Bearbeitung. 

Top 6: Vorbesprechung Schulkonferenz 

Termin für die Schulkonferenz soll im Mai erfolgen. 

Top 7: Bericht aus der Schulallianz 

Herr Sehrndt berichtet von dem Gespräch mit der Bildungsministerin aus Schleswig-

Holstein und der Schulallianz an unserer Schule.  

Am 03.05.2018 fand mit der Bürgermeisterin und dem Vorstand der Schulallianz ein 

Gespräch statt, um die Wogen wieder zu glätten 

Top 8: sonstiges 

Es wird von der Nawi-Fachkonferenz dieser Woche berichtet. Thema: Das 

Wasserkamp im Wildpark Eekholt für die Jahrgänge 4,6,7 und 8. Der 9. Jahrgang hat 

die Möglichkeit als Betreuer mitzufahren. Die Teilnahme läuft über Bewerbung der 

Schüler. Kostenpunkt für die Schüler liegt bei ca. 25,00 € pro Person. Dieses Jahr 

erfolgt ein Erfahrungsbericht der teilnehmenden Schüler an die anderen Schüler. 

Für die Jubiläumsfeier der GuGS (10 jähriges Bestehen) gibt es noch keine konkrete 

Planung. Das Fest soll zwischen den Sommer- und Herbstferien stattfinden. 



Nachfrage einer Elternvertreterin zum Thema Schach: 

Die Schulleitung berichtet, dass dieses Jahr kein Schachturnier an der GuGS 

ausgerichtet wird. 

Es wird auch keine Weiterführung des Schachunterrichts wie gewohnt mehr geben, 

da die neue Handhabung keinen Vormittagsunterricht als offenen Ganztag vorsieht. 

Herr Gerdes klärt mit dem Land Schleswig-Holstein, ob für Schach Bestandsschutz 

geht (läuft seit 8 Jahren). 

Neue Idee der Lehrer: „Bewegte Schule“ 

Man möchte mehr Bewegungselemente in den Unterricht aufnehmen (Zielsetzung 

wird noch erarbeitet). 

Aus der Elternschaft kommt die Bitte, mehr Sicherheit auf der Baustelle beim KSP 

einzufordern. Auch wird die Kreuzung am Thesdorfer Weg als Sicherheitsrisiko 

gesehen. 

Das Thema Verkehrserziehung soll mehr in den Fokus gerückt werden. 

Es wird überlegt, ob der Fahrradführerschein von der 4. Klasse in die 3. Klasse 

vorverlegt werden sollte. Evtl. soll auch wieder der ADAC ins Programm genommen 

werden. 

Frau Baer bittet um die Unterstützung des Landeselternbeirats (Herr Muschinski) bei 

den geplanten Umfragen (Datenerhebung). 

Bzgl. des Newsletters des Landeselternbeirats folgt von Seiten des SEB-Vorstandes 

eine Mail an die SEBs mit der Bitte um Weiterleitung an die Eltern der Klassen. Jeder 

kann selber entscheiden, ob er den Newsletter haben möchte. 

Frau Baer beendet die Sitzung um           Uhr und bedankt sich für den Austausch. 

 

 

 

Protokollführerin: Bettina Kühn   

 

  


